

Drôle et Chouette : un festival d'humour au CH La Chartreuse



Le CH La Chartreuse est heureux d'annoncer sa participation à la première édition du festival d'humour caritatif *Drôle et Chouette*, qui aura lieu du 28 au 30 juin 2024 à Dijon. Organisé par le collectif La Banane de Dijon, ce festival propose des spectacles humoristiques dans divers lieux de la ville, y compris au CH La Chartreuse. Avec des billets à prix libre, dès 1€ symbolique, le festival permet à chacun de contribuer à la hauteur de ses moyens. L'intégralité des bénéfices sera reversée au CH La Chartreuse pour soutenir des initiatives en faveur de la santé mentale.

Le programme du festival

• VENDREDI 28 JUIN

20H00 : Gala d'ouverture « Drôle de Bourgogne-Franche-Comté »

Une sélection de 6 humoristes venus des 4 coins de la région Bourgogne-Franche-Comté !

Théâtre des Feuillants

• SAMEDI 29 JUIN

11H00 : Visite décalée de Dijon

Une visite décalée pour découvrir ou de redécouvrir le patrimoine local. La visite se terminera à l'église Saint Philibert avec une exposition éphémère proposée par l'association Itinéraires Singuliers.

Place de la Libération

17H00 : Conférence décalée « Peut-on (encore) rire de tout ? »

Amphithéâtre du CH La Chartreuse (suivie d'un débat)

20H00 : Gala «Drôle de France»

Une sélection de 6 humoristes venus de toute la France !

Théâtre des Feuillants

• DIMANCHE 30 JUIN

11H00 : Visite décalée de Dijon

Une visite décalée pour découvrir ou de redécouvrir le patrimoine local. La visite se terminera à l'église Saint Philibert avec une exposition éphémère proposée par l'association Itinéraires Singuliers.

Place de la Libération

15H00 : Cérémonie de clôture et tremplin pour les jeunes talents du festival

Centre de Documentation du CH La Chartreuse

Un festival d'humour dans un établissement de santé mentale ?

L'accueil du festival Drôle et Chouette illustre l'engagement du CH La Chartreuse à intégrer pleinement la culture et l'art au sein de l'environnement hospitalier. Cet événement contribue à inscrire le CH comme un espace de vie culturelle au sein de la ville de Dijon. En faisant de l'humour un pont entre les patients, les professionnels et les personnes extérieures, le festival offre la possibilité d'aborder avec sensibilité et ouverture d'esprit des sujets souvent considérés comme tabous. Cette initiative ne se contente pas de divertir : elle joue un rôle dans la sensibilisation et la déstigmatisation des enjeux de santé mentale, en encourageant le dialogue et la rencontre. L'humour a cette faculté de dédramatiser certains sujets et d'ouvrir des discussions qui pourraient autrement être évitées en raison de leur nature potentiellement inconfortable. Le rire a également le pouvoir de rassembler et de créer un sentiment de communauté et de partage qui peut favoriser l'empathie, élément-clé pour changer les attitudes et les perceptions.

À quoi serviront les bénéfices et comment faire un don ?

Les bénéfices du festival contribueront à financer des projets dédiés à la santé mentale ainsi qu'à améliorer le confort des patients et des professionnels de santé. En plus de profiter des spectacles, le public peut également faire un don pour soutenir cette belle initiative.

À propos du CH La Chartreuse

Acteur de référence en Côte-d'Or, le CH La Chartreuse est un Établissement Public de Santé Mentale. Il prend en charge les personnes souffrant de pathologies psychiatriques et/ou de handicap psychique, que ce soit en ambulatoire ou dans le cadre d'une hospitalisation. Psychiatrie de l'enfant, de l'adolescent, de l'adulte et de la personne âgée, réhabilitation psychosociale, activités médicales et médico-sociales... Les prises en soins proposées sont variées. La capacité d'accueil de l'établissement est de 367 lits et 264 places, soit un total de 631 lits et places. Le CHLC répond aux besoins d'un bassin de population de près de 400 000 habitants, notamment grâce à l'implantation de structures extra-hospitalières au plus près des patients. Cet établissement pilote également le Projet Territorial de Santé Mentale de Côte-d'Or ([PTSM21](#)).

À propos de La Banane de Dijon

La Banane de Dijon est un collectif artistique local qui œuvre pour démocratiser l'humour et enrichir la scène culturelle dijonnaise. En organisant des événements comme le festival Drôle et Chouette, La Banane de Dijon favorise l'accès à la culture pour tous et soutient des causes sociales importantes par le biais de l'art.

Infos et réservations

Consultez le programme complet et réservez dès maintenant vos billets sur :

<https://labananededijon.fr/festival-drole-chouette/>



FESTIVAL
DRÔLE ET CHOUETTE
1er festival d'humour caritatif et à prix libre
SPECTACLES - ANIMATIONS - CONFÉRENCES
28 - 29 - 30 JUIN • DIJON

Pour plus d'informations sur l'événement, vous êtes invités à prendre contact avec le service communication du CH La Chartreuse : 06 59 70 40 80.

Des reportages et interviews peuvent être organisés sur demande.

Pour plus d'informations sur le CH La Chartreuse et ses missions, veuillez consulter le site internet :

www.ch-lachartreuse-dijon-cotedor.fr



CONTACT PRESSE

06 59 70 40 80

communication@chlcdijon.fr